



Die Hochries in der Abendsonne

Beitrag

Still, ruhig und doch ein wenig faszinierend ist es in diesen Corona-Zeiten mit Ausgangsbeschränkungen auf dem Samerberg geworden. Dennoch lassen sich gerade für die Bewohner immer wieder faszinierende Landschaftsbilder mit der Kamera festhalten – so wie diese aktuelle Aufnahme, die die von der Abendsonne beleuchtete Hochries mit dem vorgelagerten Grün des Hochplateaus zeigt

Foto: Josef Wiedholzer



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Samerberg